

répond simplement que "l'essentiel est invisible pour les yeux". Guillaume saute ensuite dans un puit où il voit se refléter l'image d'Ida. Guillaume est de retour au pays des merveilles où il retrouve tous ses amis. Ils mettent leurs informations en commun, Guillaume répète la phrase du Renard, Doudou émet l'hypothèse que la lettre E soit associée à la couleur blanche Rimbaud les rapprochant dans l'un de ses poèmes. Et enfin Idda leur apprend qu'elle a pu voir le livre de la sœur d'Alice et que celui-ci est sans illustration ni dialogue. Une fois toutes ses informations réunies, Idda pense savoir ce qu'est ce mystérieux grimoire. Elle reconduit donc ses amis à la bibliothèque et leur montre un cahier vierge. La chose à laquelle tout écrivain est un jour confronté. Guillaume décide donc de s'améliorer en français et de se mettre à lire à la grande surprise de son professeur. Enfin, Guillaume se sent prêt et invite Doudou et Adi pour écrire sa rencontre avec Ida. Il s'applique et finit par retrouver la jeune fille